

## **Gleichstellung**

Im Kanton Aargau ist die Gleichstellung der Geschlechter noch lange nicht erreicht. Das wird ersichtlich an der unzureichenden finanziellen Unterstützung für Kitas und der fehlenden Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Auch die Abschaffung der Fachstelle für Gleichstellung zeigt, dass die Gleichstellung bislang keine hohe Priorität im Aargau geniesst. Diese Probleme sind nicht isoliert zu betrachten, sondern stehen in direktem Zusammenhang mit der allgemeinen Vernachlässigung des Service Public und der sozialen Gerechtigkeit.

- → Deshalb fordert die SP Aargau flächendeckend ausreichend, qualitativ hochwertige und bezahlbare Kitas.
- → Die SP Aargau fordert die Wiedereinführung der Fachstelle für Gleichstellung, um Ungleichheiten im Kanton Aargau festzustellen und zu begegnen sowie Institutionen und Menschen zu beraten.
- → Die SP Aargau fordert die Einführung von Lohnkontrollen bei allen Unternehmen. In Zukunft darf es nicht mehr möglich sein, dass eine Frau bei gleichwertiger Arbeit weniger verdient als ein Mann.